

Stadtpolizei

18. Juli 2024

# **MEDIENMITTEILUNG**

# ZEUGENAUFRUF – IRRFAHRT ZWISCHEN BISIKON UND ILLNAU

## Die Stadtpolizei Illnau-Effretikon bittet um Mithilfe.

Erheblichen Flur- und Landschaden hinterliess eine unbekannte Lenkerschaft in der Nacht vom vergangenen Freitag auf Samstag in Illnau. Auf der Strecke der Bisikonerstrasse von Bisikon nach Illnau fuhr diese zuerst ins Wiesland, dann touchierte sie einen Baum und anschliessend lenkte sie das Fahrzeug in ein Maisfeld. Beim Unfallfahrzeug könnte es sich um einen Personenwagen der Marke Toyota Land Cruiser 200, Baujahr 2007-2009, handeln. Das Fahrzeug dürfte vorwiegend auf der linken Fahrzeugseite stark beschädigt sein.

Augenzeuginnen und Augenzeugen des Unfalls oder Personen, die ein derartig beschädigtes Fahrzeug bemerkt haben, werden um Angaben an die Stadtpolizei Illnau-Effretikon, 052 354 23 33 oder stadtpolizei@ilef ersucht.

### Kontaktperson

Martin Aegerter Direkt 052 354 23 24 martin.aegerter@ilef.ch

#### Stadtpolizei

Rikonerstrasse 2 Postfach 8307 Effretikon

